



99号

株式会社 ワカバユニフォーム

令和6年(2024年)10月2日(水)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp

WAKABA CUP

ボウリング 2024

スポーツの秋

ここ数年は社内イベントもほとんどできない状況でしたが、みんなで【秋】を楽しもう！ということで、5年ぶりにボウリング大会を開催しました。

全員参加はできませんでしたが、営業・事務・工場・配送・銀山店の各部署から10名が参加し、他部署との交流を図れるようくじ引きで3チームに分かれて競いました。



みんな久々のボウリングということでしたが、勤務時にはあまりやり取りのない人とも一球投げるたびにハイタッチや応援をして、一喜一憂しながらも楽しみました。

2ゲームで競いましたが、うまくいってもいかなくてもチーム内で励まし合い、みんな笑顔でとにかく楽しくて、あっという間の1時間半でした。



食欲の秋

ボウリングの後は、表彰式を兼ねてみんなで焼肉を食べました。カルビ・ハラミ・せせりなどの定番を食し、ボウリングで疲れた筋肉の修復完了！締めにはビビンバと冷麺も食べて、美味しいご飯に会話もはずみました。

おまちかねの表彰式。優勝したのはチーム沖田でした。

シャインマスカットをゲット！



ボウリングで気持ちよく体を動かして、焼肉でおなかもいっぱいに。親睦も深められ、みんな満足の秋のレクリエーションになりました。これからも一致団結して頑張ります！



園芸部 season 8 完結



この夏最大のテーマは、ゴーヤのグリーントンネル作りです。本社と配送センターにかかる渡り廊下にネットを張り、ゴーヤのつるを這わせ緑のトンネル作りに挑戦しました。

はじめは順調に実なり20個以上は収穫できていましたが、8月に入ると記録的な

暑さのうえに雨が降らず、成長が止まってしまいました。

お盆休み期間中は当番で水やりをし、なんとか枯れることなく酷暑を乗り切ったものの、目標としていたところまで葉を茂らせるることはできませんでした。それでも風に揺れる葉の下を歩くと、涼しい気分をあじわうことができました。

4年目の夏に挑戦した「ピーマン・ゴーヤ・トウモロコシ」は、これまで最も頑張ったのではないかと思います。

しかし、それだけでなく天候や環境にも注意しなければいけないことを学びました。



ツキイチ 手話
できる 大丈夫

コミュニケーションのバリアフリー化を目指して手話に挑戦します。ワカバ縫製工場の白須さんに毎月1つずつ教えてもらいます。今月の手話は「できる」「大丈夫」です。



1.



2.

QRコードの方では、「できる」「大丈夫」を動画で紹介しています。



WAKABA
Uniform